

# *Presidente de Venezuela destaca vigencia del legado de Chávez*



**Maduro rememoró el discurso histórico del líder bolivariano en el Jardín Botánico, donde proclamó el carácter antiimperialista de la Revolución.**

Caracas, 29 feb (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, afirmó este jueves que el comandante Hugo Chávez (1954-2013) está vivo, presente, vigente y su legado va con el pueblo.

Ante miles de venezolanos llegados de todos los estados del país que abarrotaron el mismo lugar de hace 20 años, el gobernante rememoró el discurso histórico del líder bolivariano en el Jardín Botánico, donde proclamó el carácter antiimperialista de la Revolución.

Dos décadas después este pueblo ha vuelto a desbordarse en las calles con la pasión antiimperialista y bolivariana, de norte a sur, de este a oeste, manifestó.



Afirmó que aquel día fue inolvidable, “aquí Chávez prendió la antorcha para el futuro” y recordó que el 27 y 28 de febrero la extrema derecha nacional había llenado de violencia parte de la Gran Caracas y algunas ciudades y “decía iban a hacer una insurrección” hasta que el comandante se fuera.

Maduro rememoró que el líder bolivariano y la Revolución convocaron a todo el pueblo a las calles “aquel sábado vendito del 29 de febrero del 2004”, momento en que Estados Unidos y la Organización de Estados Americanos amenazaban con invadir a Venezuela.

El mandatario destacó que hoy es el día en que Hugo Chávez declaró el carácter antiimperialista de la Revolución bolivariana del siglo XXI, y apuntó que un año después enunció el “carácter socialista” de nuestra revolución cristiana, zamorana, y más que nunca, profundamente chavista.

Lo digo con humildad y que en Washington lo sepan y los dueños del circo de la extrema derecha, esto es “apenas calentando el brazo” para las batallas que vienen, expresó en referencia a la celebración de las elecciones presidenciales a desarrollarse en 2024.



Maduro denunció el descuartizamiento en un aeropuerto de Miami del avión de la Empresa de Transporte Aerocargo del Sur secuestrado en Argentina y calificó ese acto de “vil e indignante”.

El imperio gringo vengativo y perverso, con toda su maldad, procedió a descuartizar el avión que nos habían secuestrado, subrayó, y aseveró que ese es el odio que le tienen a la Venezuela digna y bolivariana.

Al intervenir el primer vicepresidente del Partido Socialista Unido, Diosdado Cabello, manifestó que hace 20 años “nos encontramos aquí con el gigante Chávez” y dijo al mundo que en Venezuela hay una revolución, que por su naturaleza es antiimperialista, “una revolución que no se rinde ante ningún imperio”.



Significó que convirtió a la patria en faro y guía de los pueblos libres, porque para que sean libres tienen que ser antiimperialistas, acotó.

El dirigente político remarcó que esta es una revolución socialista, además de bolivariana y que con 25 años sigue resistiendo y venciendo los ataques del imperialismo.

Este pueblo seguirá siendo antiimperialista, socialista, bolivariano y profundamente chavista, aseguró.  
(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/348595-presidente-de-venezuela-destaca-vigencia-del-legado-de-chavez>



**Radio Habana Cuba**